

## **Klänge zur Advents- und Weihnachtszeit erfüllen die Basilika**

Dass die Morsbacher Basilika genau der richtige Ort für das schon fast zur Tradition gewordene Konzert in der Vorweihnachtszeit ist, darüber bestand bei den Frauen des "Morsbacher Singkreises" schon lange Einigkeit. So fühlten sich auch in diesem Jahr wieder viele Besucher eingeladen, sich in der Atmosphäre dieser Kirche durch fröhliche und besinnliche Weihnachtsweisen, Texte und Orchesterklänge auf die Weihnachtszeit einstimmen zu lassen.

Unter dem qualifizierten Dirigat von Musikdirektor MDB, Herrn Gerhard Schneider, eröffnete der Frauenchor "Morsbacher Singkreis" das Konzert mit dem Liedtext "Wir zünden an das Kerzenlicht, Adventzeit ist es wieder", am Klavier begleitet von der hervorragenden Pianistin Dörte Behrens.

Bereichert wurde das Konzert durch die Mitwirkung des MGVC Concordia Morsbach. Unter der Leitung von Chordirektor Hubertus Schönauer verstanden es die Sänger, die Basilika mit weihnachtlichen Klängen stimmungsgewaltig zu füllen.

Durch das Orchester Klangwerk Morsbach, mit der Dirigentin Nadine Reuber, wurde die vorweihnachtliche, festliche Stimmung abgerundet.

"Es ist für uns eine Zeit angekommen" mit diesem allen bekannten und gemeinsam gesungenen Schlusslied ging ein wunderschöner Konzertabend zu Ende, und die Konzertbesucher machten sich, ein wenig der Hektik des Alltags entrückt, auf den Heimweg.